

BIBLIOTECA DEL CONDADO DE VENTURA

5600 Everglades St., Suite A, Ventura, CA 93003 www.vencolibrary.org

PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA

6 de mayo de 2024

TEMA: La Biblioteca del Condado de Ventura Lanza el Desafío de Lectura de Verano,

"Leer, Renovar, Repetir."

CONTACTO: Molly Krill, Gerente de Servicios Juveniles, (805) 218-3592

Nancy Schram, Directora de la Biblioteca del Condado de Ventura, (805) 256-8535

FECHA: 6 de mayo de 2024

La Biblioteca del Condado de Ventura alienta a las familias a "Leer, Renovar, Repetir" y participar en la Lectura de Verano

La Biblioteca del Condado de Ventura lanza el desafío de lectura de verano *Leer, Renovar, Repetir* a partir del 15 de mayo de 2024. Durante los próximos meses, la biblioteca organizará una serie de actividades gratuitas para niños y adolescentes con el fin de fomentar y apoyar el amor por la lectura. Los participantes podrán ganar premios al lograr sus metas de lectura.

"Hemos planeado un programa maravilloso para que los niños y adolescentes puedan explorar la biblioteca y descubrir que es un gran lugar para leer, aprender y familiarizarse con todos los servicios disponibles" dijo Molly Krill, Gerente de Servicios Juveniles. Los beneficios de la lectura en verano van mucho más allá de las metas académicas. La lectura también fomenta la empatía, el pensamiento crítico y la creatividad, fomentando habilidades y experiencias esenciales que servirán a nuestra comunidad".

Estamos emocionados de ofrecer una presentación sobre animales a cargo de Saving Wildlife International, una organización que está comprometida con la conservación de la vida salvaje, lo que se relaciona con nuestro tema de lectura de verano: *Leer, Renovar, Repetir.* A lo largo del verano, organizaremos una serie de eventos y actividades para complementar sus aventuras de lectura. Desde actividades STEAM (*ciencia, tecnología, ingeniería, arte y matemáticas*) y hora de cuentos hasta talleres de manualidades y clubs de lectura, siempre hay algo que hacer en la biblioteca. Los participantes pueden inscribirse en vencolibrary.beanstack.org y registrar su lectura para tener la oportunidad de ganar premios por lograr las metas de lectura. Cada sucursal regalará un premio mayor de 4 entradas para Disneylandia. Durante el verano, nuestras sucursales ofrecen premios adicionales a los participantes que alcancen distintas metas de lectura de verano. Los jóvenes lectores pueden visitar su sucursal local y al inscribirse podrán elegir un nuevo libro gratuito para añadir a su colección personal, al completar 500 minutos de lectura recibirán un premio sustentable y

otro libro gratuito al completar 1000 minutos. Todas las sucursales tendrán una fiesta de fin de verano para celebrar los logros del desafío de lectura con Mister Softee.

Las investigaciones han demostrado que leer durante el verano previene la pérdida del aprendizaje. "Los estudios indican que los estudiantes que leen de forma recreativa superan a los que no lo hacen. Los estudiantes leen más cuando pueden elegir materiales basados en sus propios intereses", añade Molly Krill, Gerente de Servicios Juveniles. "Nuestras bibliotecas están comprometidas a apoyar el aprendizaje permanente y el enriquecimiento educativo para todas las familias". La inscripción para el Desafió de Lectura de Verano continuará hasta el 4 de agosto de 2024. Para obtener más información sobre la aventura de lectura de verano en la biblioteca, llame a su sucursal local o visite el sitio web de la biblioteca en vencolibrary.org. Este evento es gratuito y está abierto al público. Para obtener información adicional, póngase en contacto con Molly Krill, Gerente de Servicios Juveniles de la Biblioteca de Ventura al (805) 677-7170.

> Biblioteca del Condado de Ventura: Inspirando a nuestra comunidad a explorar, descubrir y conectarse.









La Biblioteca del Condado de Ventura tiene 12 ubicaciones y una biblioteca móvil.

Consulte nuestros horarios de servicio en https://www.vencolibrary.org/locations

###

Si usted prefiere no recibir estos avisos de eventos en el futuro, simplemente responda a este correo electrónico con CANCELAR SUSCRIPCIÓN, en la línea de tema.